

Winterthur, 10. Juli 2024

**Du bist tausend Sommer weit in meinen Träumen
und nie mehr wird mir so hell die Sonne scheinen.**

Mit dieser Textzeile aus deinem Lieblingslied «Vaya con Dios» von Roy Black mussten wir uns von dir nach einem langen Leidensweg für immer verabschieden.

**Myrtha Baumann-Bruderer
24.04.1934 – 06.06.2024**

In unendlicher Liebe und Dankbarkeit

Jeannette Baumann und René Gasser

Sofía, Julián, Marta und Christian Baumann-Torres



Vaya con Dios waren auch deine letzten Worte bevor du friedlich eingeschlafen bist. Danke, dass wir diesen langen, erfüllten Weg gemeinsam mit dir gehen durften.

Dein Traum, deinen geliebten Hansruedi, deine Mutter sowie deine Freunde, die du so sehr vermisst hast, wieder in deine Arme zu schliessen wurde erfüllt.

Vaya con Dios

Wir danken allen, die unsere Mutter, Grosi, Schwiegermutter und Schwägerin die letzten Monate mit Telefonaten, Besuchen und Gedanken unterstützt haben. Besonders aber beim Vivale Team für die unermüdliche Pflege und Hingabe bis zur letzten Stunde.

Auf Wunsch von Myrtha Baumann-Bruderer fand die Urnenbeisetzung im engsten Kreis der Familie statt.

Traueradresse: Christian Baumann, Haldenweg 7, 8400 Winterthur